

EL POPULAR

Diario republicano

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Provincia: Trimestre, 3 pesetas.—Extranjero: Trimestre, 6 pesetas.

En Almería UNA peseta al mes

TARIFA DE ANUNCIOS.—En 1.ª plana: línea, 50 céntimos.—En 2.ª y 3.ª plana: línea, 30 céntimos.—En 4.ª plana: línea, 20 céntimos.—Noticias y comunicados, á precios convencionales.—PAGOS ANTICIPADOS.

Número suelto, 5 céntimos.—Para reventadores, 25 ejemplares, 75 céntimos.

Redacción, Administración y Talleres: Plaza del Mercado, 22, 24, 26 y 28.

Director: ANUEL PÉREZ GARCÍA

Almería.—Viernes 10 de Octubre de 1913

Núm. 1.157

CUNARD LINE

Viajes rápidos para New York

El acreditado vapor

ULTONIA

estará en puerto el 12 del corriente, saliendo el mismo día directo para New York. Hay que pedir cabida y orden para cargar á su agente

ANTONIO GONZALEZ EGCA

NOTA.—Seguirá el "Saxonia" de la misma Compañía el 19 del corriente.

Vapores directos para Bremen

El magnífico y rápido vapor

"Karla"

Consignado á los Sres. Mac Andrews y Compañía estará en puerto el 13 de Octubre y saldrá directo para Bremen. NOTA.—Con objeto de que la fruta que se embarca para este mercado llegue á él lo más pronto posible y accediendo á los deseos de los señores embarcadores, hemos organizado este año un servicio directo, sin omitir para ello sacrificio de ninguna clase. Como este vapor trae solo un hueco reducido, habrán de pedir las órdenes con anticipación.

Fruchthandel Gesellschaft m. b. H.

BREMEN

Federico Kautsch.—Apoderado General, Hotel Simón

Vapores correos de la Austro Americana de Trieste

SERVICIO DE NEW YORK Y NEW ORLEANS

El rápido y acreditado vapor

IDA

de 13 millas de marcha, saldrá el 10 de Octubre. Se necesita orden para cargar.

El rápido vapor

MARTA WASHINGTON

saldrá el día 10 de Octubre directo para New York. Seguirán los vapores "Lucia" y "Laura".

Informará su agente, M. BERJON

NOTA.—Todos los vapores de la línea de New York admiten bártiles con trasbordo para Habana á siete corrido.

Sicula Americana

VAPORES RAPIDOS PARA NEW YORK

El magnífico vapor

SAN GUGLIELMO

estará en puerto el 14 del corriente, saliendo el mismo día directo para New York. Agente

Antonio González Egca

Vapores directos para Copenhague

El nuevo y rápido vapor de la Det Forenede Dampskibs-Selskab

MINSK

llegará á este puerto el día 10 de Octubre del corriente año. Como estos vapores son correos y solo permanecen en el puerto 12 horas, se ruega á los señores embarcadores tengan la carga preparada con anticipación, para lo cual pueden pedir órdenes.

A/S Kobenhavn Frugtauktioner

Copenhague.

NOTA.—Unos cuantos bártiles embarcados por trasbordo Hamburgo de uva inferior, han obtenido de 12 á 15 M. Se espera una buena perspectiva y demanda inmejorable á causa de no haber en este mercado. Recomendamos eficazmente embarcar para este mercado por asistir á él todos los compradores de Suecia y Noruega.

Vapores rápidos para New York

Línea conocida por vapores correos franceses de CYP FABRE ET CIE., de Marsella

De Almería á New York en 9 días

El acreditado vapor "Sant' Anna" tomará carga de bártiles el día 12 de Octubre, saliendo el mismo día directo para New York. Los bártiles de uva deberán estar preparados para la carga el día 11.

Hay que pedir cabida con anticipación y recoger la orden para embarcar. Para cabida y demás informes dirigirse al agente de la Línea Fabre, ALFREDO RODRIGUEZ, Gerona número 5, Almería.

Seguirán fijamente: Venezia el 21 de Octubre; Roma el 23 de Octubre.

Vapores rápidos para New York

DONALD LINE

Viaje en DIEZ días de Almería á New York

El rápido y ventilado vapor frutero de 13 millas

Lillie

estará en puerto el 12 de Octubre con muy poco hueco y saldrá el mismo día directo para New York. La carga deberá estar preparada para el día 11 del corriente. Para cabida y demás informes, dirigirse á su agente

Gabriel González González, Martínez Campos, 18



D. O. M.
Rogad á Dios en caridad por el alma de
La Excm. Señora
Doña Candelaria Nieto Rull
DE MORENO GALLEGO
que falleció en Almería el 2 de Octubre de 1913, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica
R. I. P. A.

El Jubileo que tendrá lugar el día 11 en la Iglesia de Santo Domingo, se aplicará por el eterno descanso del alma de la finada, celebrándose misas desde las 7 á las 12 de la mañana, siendo la mayor á las 10.

Los Excmos. é Ilmos. Sres. Nuncio de su Santidad en España, Arzobispos de Granada, Lérida y Valencia y Obispos de Madrid, Pamplona, Cádiz, Córdoba, Guadix y Almería, se han dignado conceder 100 y 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada.

su cuerpo, ni hace resplandecer las cosas que bajo un cielo gris no brillan ni se envuelven en reflejos de oro. Es, también, que no llegan hasta él las palpaciones de la muchedumbre que alienta tras los fusiles de la tropa.

El hubiera preferido un recibimiento, acaso menos solemne, pero de mayor contacto con el pueblo: que al fin y al cabo, es el supremo representante de una acción que coloca la libertad en el lugar más alto y sienta por ella verdadero culto.

Nuestro pueblo, que ama al suyo, debe amarlo á él, pero sea molestos intermediarios que pongan entre ambos una barrea, que solo sirva para contener y evitar el desbordamiento del entusiasmo público...

Williams
Madrid, 7 Octubre.

Ayuntamiento

Solicitudes
Don Vicente Sáenz Pérez ha solicitado licencia para construir una casa en la calle de Reyes Católicos, número 18 duplicado.

Don Vicente Manuel Gil, ha solicitado que se le exima del pago del impuesto de "inquilinato".

Comisión
A la hora de costumbre se reunirá esta mañana la Junta de Instrucción Pública.

Concurso
En el Ayuntamiento se celebró ayer mañana el concurso que había anunciado para la construcción de 55 nichos para adultos en el cementerio de san José.

Fue adjudicado el servicio á don Rafael Usro, en la cantidad de 1.610'90 pesetas.

Informes
El Inspector de arbitrios, é impuestos municipales, señor Laynez, ha remitido á la Comisión de Hacienda los expedientes, debidamente informados sobre patentes, relativas á los industriales don José Giménez Morales, don Cristóbal Bretonas Forte, don Juan Pardo Alvarez, don Antonio Gálvez Argüelles, don José Puertas Pérez, don Antonio Haró Almansa, don María Rodríguez Martínez, don Luis Estaban Sánchez, don José Vidal Ojeda, don Francisco Rodríguez López, don Luis Rueda Fernández, don Joaquín Rodríguez Novis, don Idefonso Martínez López, don José Belmonte Quesada, don Joaquín Martínez Aparicio y don Francisco Cortés Robles.

Consultorio médico-quirúrgico

Doctor J. Noguera

Especialista en partos, matriz y cirugía general

Este magnífico consultorio está montado con arreglo á los adelantos modernos y dotado de instrumental completísimo, motores para toda clase de aplicaciones eléctricas, autoclaves, mesas de operaciones, etc., etc.

Consulta general de una á tres.

De la especialidad, de tres á cinco.

Económica para obreros, de siete á ocho noche.

Ricardos 3—Almería

REPRESENTANTES DE ALMERIA

En el acto del banquete en honor de los señores don Gumerindo de Azcarate y don Melquíades Alvarez, representarán á los republicanos reformistas de la capital, por acuerdo unánime de la junta municipal del partido, los señores don Manuel Pérez García y don Antonio Tuñón de Lara, catedráticos del Instituto; y el joven y distinguido médico don José Godoy Ramirez.

Del distrito de Vera, asistirá don José Ballesteros.

Del de Purchena irá una Comisión presidida por el distinguido médico don Miguel Sanchez.

Instrucción pública

En la Gaceta del día 7 del actual, ha aparecido una resolución de la Dirección general de primera enseñanza, dejando sin efecto varias disposiciones adoptadas por la Sección de Instrucción pública de Almería y disponiendo se abonen á los maestros de esta provincia las cantidades á que tienen derecho, en tanto no vayan á las escuelas.

Partido Republicano Reformista

La reunión de anoche

La junta municipal de nuestro partido se reunió anoche para deliberar sobre la importante cuestión de las elecciones municipales. Como habíamos anunciado en nuestro número anterior, los dignos vocales de la misma, dieron elocuentes pruebas de su desinterés en aras de la causa que nos es común á todos los republicanos. Convinieron nuestros amigos en que estando para anunciarse la convocatoria de las elecciones en un plazo relativamente corto, no quedaba otro remedio que adelantar los trabajos preparatorios, no solo para la lucha electoral, sino para la designación de candidatos, teniendo para todo en consideración á nuestros correligionarios de otras fracciones, cuyos legítimos anhelos serán respetados por los reformistas.

A este fin, acordó la junta municipal, hacer una invitación tan extensa que no elimine á ninguno de los republicanos, del color que sea, para que concurran á los salones altos de EL POPULAR, el domingo próximo á las 9 de la noche, á fin de que podamos deliberar y concretar en la mejor armonía, cuanto se relaciona con la próxima convocatoria para las elecciones de concejales.

Desde ese día, los republicanos reformistas serán republicanos á secas, sin más aspiraciones que cumplir con sus deberes de ciudadanos, ofreciendo á nuestros amigos todo cuanto en la representación pública podamos valer.

Hacemos la invitación en la casa de EL POPULAR porque no tenemos otro local más á propósito y porque en él hemos recibido siempre con amor á cuantos llegaron á cobijarse en esta casa con ansias de progreso.

Si algunos consideran incompatible este sitio y nos invitan para acudir á otro lugar, allí iremos con nuestra alma desnuda de prejuicios, á secundar las fecundas iniciativas de los que en esta ocasión consideremos como los representantes de nuestras aspiraciones y por consiguiente dignos de ser nuestros candidatos.

Afortunadamente para nuestro partido, en su seno no existen las luchas que en los partidos monárquicos. Entre los republicanos no se observan las ambiciones por los cargos, que dan lugar á disgustos personales, y muchas veces á divisiones irreductibles. Cuando peleamos nosotros, más intervienen los motivos de conducta que los personales; pero que diferencia de una cosa á la otra. No nos entendemos muchas

veces porque queremos ser mejores, llevándonos estas exageraciones á puntos tan extremadamente delicados, que sólo á conciencias acostumbradas á estas exquisiteces de la ética, pueden afectar la mayoría de los motivos que nos separa de vez en cuando.

Insistimos nuevamente en el punto de vista que desde el primer momento apuntamos.

En el respeto mas profundo á las decisiones de nuestros correligionarios, que se basarán seguramente en el mayor desinterés y en la más severa justicia.

De Sociedad

Ha salido para Barcelona el joven estudiante de medicina don Miguel Mañas Garcia, acompañado de sus simpáticas hermanas y su señora madre, doña Isabel Garcia Lorente.

Ayer regresó á Carboneras nuestro joven amigo don Cristóbal Fernández hijo del corresponsal de EL POPULAR en aquel pueblo.

—Ha regresado de los baños de Sierra Alhamilla, nuestro amigo y correligionario don Manuel Martínez.

Los republicanos conjunccionistas

Bien quisiéramos los que tenemos el honor de dirigirnos á nuestros correligionarios del distrito cuarto que otras personalidades del republicanismo local nos hubieran evitado de la inmodestia de suscribir estas líneas. Pero por causas que todos lamentamos nos vamos en tal precisión de hacerlo nosotros, sin más autoridad que la que pueda darnos nuestra historia republicana bien conocida de todos.

Apoxímase el día en que el cuerpo electoral ha de elegir su representación en el Ayuntamiento y los que al republicanismo pertenecemos siempre, no podíamos permanecer indiferentes ante la amenaza próxima de que un distrito de tan probada fe republicana como es el en que vivimos, por apatía de unos, por indiferencia de otros ó por un alto en la lucha de los que creíamos obligados á hacer esta convocatoria, se quedaría sin nuestra representación municipal.

Un distrito que ha sabido hacer triunfar una y otra vez á los candidatos proclamados, no es el que habla de dejar de dar una prueba más de sus entusiasmos por el ideal que sustentamos.

Así es, amigos y correligionarios, que esperamos disculpéis el que seamos nosotros los que hagamos este llamamiento y que á

pesar de ser nuestra modesta personalidad la que os llama, acudáis á las 8 de esta noche al local que ocupa la casa número 79 de la calle de Granada, donde esperamos, que con el entusiasmo de siempre, elijáis la persona que haya de luchar como nuestro candidato, en la elección de Concejales que ha de verificarse el día 2 de Noviembre, con el carácter de republicano conjunccionista.

Almería 9 de Octubre de 1913.

Francisco Manzano, Eugenio de Bustos, Agustín Gerez, A. Gutierrez, Francisco Gerez, Francisco Sánchez Moncada, Antonio Gomez Mayor.

Crónica

El viaje de Poincaré

Madrid, engalanado con vistosas colgaduras, se prepara á recibir al ilustre Presidente de la republicana Francia, Mr. Poincaré.

Por todas partes se ven banderas francesas y españolas enlazadas, como símbolo de la amistad que une á los dos hidalgos pueblos vecinos. Los escudos de las dos naciones, mézclanse también entre una nube de telas con los colores nacionales de ambos países. Ondean las banderas de Francia y de España, en todos los edificios públicos, en muchos de los cuales una enorme profusión de bombillas de colores simbólicos dispuestas á iluminar con sus destellos las vistas fachadas en que aquellas aparecen. En los escaparates de las tiendas, los retratos de los jefes de ambos Estados se presentan al público unidos asimismo por banderas y gallardetes. Por las calles se venden entre manifestaciones unánimes de júbilo, esos retratos; y hasta los carteles anunciadores de los teatros, impresos, están con los colores de las insignias patrias.

Desbórdase la alegría y muéstrase á cada paso la expresión de la hospitalidad de un pueblo ingenio que se abandona á los mayores trasportes de entusiasmo, con la impetuosa nobleza de la raza. Todo el mundo siente el deseo de agasajar á un hombre, expresión y compendio de un pueblo hermano, de un pueblo culto y libre.

Una inmensa multitud acude á presenciar la entrada del Presidente. La mañana es fría y nubosa. L'ieve á ratos y la gente resguardada bajo los paraguas espera la arribada próxima del tren presidencial. Bullen las mujeres madrileñas, con su típico andar menudito y con la sana alegría tratada en las bocas que sonríen. Muchos, interesados más vivamente por la vacina que usan al lado que por todos los presidentes imaginables, la pipapan y la hablan de sus negros ojos y de sus frescos labios...

Unos vibrantes toques de corneta anuncian la llegada del cortejo... Y bajo una lluvia finísima rodeado por la escolta, pasa el coche real, desde donde Mr Poincaré y don Alfonso sonríen y saludan á su paso por las calles, despejadas por la tropa, que entretres filas se alinea guardando la carrera...

Quizás en el rostro de Mr. Poincaré se adivinó un imperceptible gesto de desengaño. Es que no alumbraba el sol tradicional de España, que él esperaba calentarse

Talleres de espartería

de JOSÉ ANDRES BURGOS

Dirigidos por el competente y conocido industrial Manuel Bravo. Grandes existencias en espuelas para minerales y carbonos, ca pacherías, seras y canastos de madera para exportación de frutas, hortalizas y pescados, cuerdas-lías y zogas para todos usos. Encargos de todos clases.

Calle de Granada, núm. 88, Almería

Compañías Hamburguesas Americana y Sudamericana.-Correos alemanes

Para Montevideo y Buenos Aires, el vapor

Salamanca

La comida y la estancia desde la llegada de los pasajeros a Cádiz será de cuenta de las Compañías, así como los gastos de embarque y sus equipajes.

Precio desde Almería 35 duros, 35

Consignatarios en Almería, ROMERO HERMANOS, Gerona 20

PROXIMAS SALIDAS - Bahia Laura " 23 de Octubre; "Badenia" 2 de Noviembre; "Santa Fe" 9 de Noviembre; "Bahia Castillo" el 13 de Noviembre; "Valencia" el 23 de Noviembre.



INFORMACION TELEGRAFICA

De nuestro corresponsal en Madrid señor Sánchez Ortiz

El viaje de Mr. Poincaré

Los condecorados Mr. Poincaré ha condecorado las siguientes condecoraciones.

Gran cruz de la Legión de Honor al Infante don Alfonso marqués de Valdeherra, Viana, ministros de Gobernación Marina, Guerra y Estado.

Cruz oficial de la legión de Honor al introductor de embajadores Conde de Pié de Concha.

Don Alfonso ha condecorado también a Mr. Geoffrey embajador de Francia con el gran collar de la Orden de Carlos III. y al Jefe de Protocolo francés Mr. Mollard con la cruz del Mérito militar.

Un retrato para el Conde Mr. Poincaré ha enviado su retrato con una espresiva dedicatoria al conde de Romanones.

El retrato va encerrado en un estuche de plata, artísticamente labrado.

Mr. Poincaré en el hospital francés

A las nueve de la mañana, salió de Palacio Mr. Poincaré dirigiéndose en automóvil al hospital francés.

Aguardabanlo, todo el personal del Establecimiento, y el Rector del mismo, que pronunció unas frases de salutación expresiva.

Mr. Poincaré contestó en tonos afectuosos, diciendo que el gobierno francés por su conducta agradecía la labor que vienen realizando con tanto entusiasmo.

En el Colegio francés

Terminada la visita del hospital Mr. Poincaré se trasladó al Colegio francés.

El interior del edificio había sido engalanado artísticamente con banderas y flores.

Saludaron al Presidente, el Director y los profesores del Colegio, pronunciado el primero un discurso desalutatorio que fué contestado por Mr. Poincaré, quien firmó en el Album del establecimiento.

Acto seguido los alumnos del colegio realizaron ejercicios gimnásticos, ante la presencia de Mr. Poincaré, el cual alabó a los profesores y a los alumnos tanto por la labor de los primeros cuanto por el aprovechamiento de los últimos.

Uno de los profesores, dijo a Mr. Poincaré que entre los alumnos se encontraba un hijo del malogrado don José Canalejas.

El Presidente le hizo traer a su presencia, basandolo y dirigiendole frases cariñosas. El niño, no pudo contestar a las preguntas de Mr. Poincaré por que estaba afectadísimo.

El Presidente se despidió de los alumnos habiendoles cariñosamente de sus deberes en la escuela, y la necesidad que tienen de ser estudiosos para

llegar a ser hombres cultos. En el Instituto Francés

Al salir Mr. Poincaré del Colegio francés, el público aclamóle con entusiasmo en todas las calles hasta llegar al Instituto francés.

Fuó recibido por los profesores y catedráticos.

El Director pronunció un discurso de bienvenida que fué contestado por Mr. Poincaré.

Habló de la labor en pró de la cultura que realizan los profesores, y aconsejó a los estudiantes que consolidaran cada día con mayor entusiasmo la amistad con los estudiantes españoles, pues la juventud de ambos países debe amarse para que marchen de perfecto acuerdo en el porvenir.

Visitando un Museo

Las aclamaciones a Mr. Poincaré, volvieron a repetirse al salir este del Instituto francés

Trasladose al Museo del Prado siendo recibido por el Director del mismo.

Cuando Mr. Poincaré recorrió el Museo presentose don Alfonso, saludándose afectuosamente.

Ambos visitaron todas las salas del Museo, contemplanse cuantas joyas artísticas encierra; muchas de las cuales merecieron los elogios del presidente.

Terminada la visita, se dirijieron a Palacio.

En el Pardo

Poco después, salió del regio Alcazar, el presidente de la Republica francesa Mr. Poincaré, acompañado de toda la familia real, dirigiéndose en automovil al Real Sitio del Pardo.

Visitaron el Palacio, y recorrieron los jardines.

En el hermoso comedor del Palacio se sirvió un almuerzo al que asistieron la familia real y Mr. Poincaré y su séquito.

Garden Party

Desde el Palacio del Pardo se dirigió al Parque del Retiro, donde se había de celebrar el garden party, organizado por el Ayuntamiento en su honor.

Al llegar Mr. Poincaré fué aclamado, durante largo rato.

Recibieron el Gobierno en pleno, el alcalde y todas las autoridades. Después de los saludos de rutina el alcalde de Madrid señor Vincenti, le entregó una copa de oro, regalo del Ayuntamiento madrileño.

Sirvióse un expéndido lunch. El señor Vincenti, pronunció un discurso manifestando que el pueblo madrileño se consideraba honrado con la visita del presidente de la Republica francesa.

Mr. Poincaré expresó su gratitud hacia el pueblo de Madrid, por la cariñosa acogida que le tuvo y por las repetidas muestras de cariño de que es objeto.

Levantó su copa por la hidalguía del pueblo español y brindó por la reina y por el rey.

La fiesta resultó brillantísima. Mr. Poincaré regresó a Palacio repitiéndose en su paso las aclamaciones y los vivas.

Un gentío inmenso, se estacionó en las calles por donde había de pasar el Presidente para aclamarle.

Un accidente Al regresar del Pardo la comitiva, el caballo que montaba uno de los guardias civiles, espantose del auto que conducía al Rey, tirando al ginece contra un guardacanton.

El Rey que se dio cuenta del accidente descendió del coche con ligereza, auxiliando al guardia.

Mr. Poincaré, que tuvo conocimiento de lo sucedido, se apodó también, y dirigiéndose al lugar donde el guardia se encontraba, la preguntó si eran graves las contusiones que había recibido.

Después le condecoró entregándole un billete de mil francos.

En la estación del Norte

A las ocho de la noche, salieron de Palacio el Rey, y Mr. Poincaré y su séquito.

En varios autos se dirijieron a la estación del Norte.

En las calles del tránsito, fueron aplaudidos por un numeroso público.

En los alrededores de la estación el público se aglomeraba pretendiendo pasar a los andenes.

Al llegar los automóviles, que conducían al presidente y a don Alfonso, sonó una gran ovación que duró largo rato.

El andén estaba antestado. Se encontraban en el mismo, comisiones de todos los centros oficiales, el elemento militar y civil, el Gobierno en pleno, los delegados comerciales franceses, los concejales madrileños y parisinos, los directores y personal del Instituto, Escuela y Hospital francés y otras muchas representaciones de todas clases.

Una compañía del regimiento de León hizo los honores, siendo revistada por el rey y Mr. Poincaré.

La partida

A las ocho en punto, arrancó el tren lentamente.

El momento fué indescriptible. Los aplausos y los vivas se repitieron hasta que el tren se perdió de vista.

Las bandas entonaron la Marsellesa.

Mr. Poincaré y el rey, asomados a la ventanilla del coche, saludaban emocionadísimos.

La despedida ha sido entusiasta.

Para los pobres

Antes de marchar, el presidente de la Republica francesa, ha dejado 12.000 francos para que sean repartidos entre los pobres de Madrid.

Lyantey a Córdoba

Ha marchado a Córdoba el Alto Residente de Francia en Marruecos general Lyantey.

Desde allí marchará a Cádiz donde embarcará con rumbo a Marruecos.

Un acorazado inglés

Dicen de Cartagena que procedente de Gibraltar ha llegado a

aqueel puerto el acorazado inglés invencible de 17.000 toneladas. Fondeó fuera del puerto.

El comandante de dicho buque cumplimentó a las autoridades, las cuales le devolvieron la visita.

Gimeno en Cartagena

Ha llegado a Cartagena el ministro de Marina señor Gimeno.

Fuó recibido por las autoridades y un público numeroso.

Hizo los honores una Compañía de Infantería de Marina, que fué revistada por el señor Gimeno.

El ministro, dirigióse seguidamente a bordo del acorazado "Carlos V."

Los buques de guerra anclados en el puerto dispararon los cañonazos de ordenanza.

Animación

Dicen de Cartagena que la animación es extraordinaria.

Se terminan los preparativos del recibimiento que habrá de dispensarse a Mr. Poincaré y al Rey.

Lluve torrencialmente.

La segunda escuadra

El ministro de Marina ha confirmado, que una vez terminados los barcos de guerra en construcción, se harán 3 grandes acorazados más, 2 exploradores, 6 destructores y 2 sumergibles.

Dichos barcos se construirán durante el plazo de ocho años.

En Cartagena se montará un dique de 80 000 toneladas.

Dijo el ministro que en la primera sesión del Congreso leerá un presupuesto sobre la base naval de España, que importará 66 millones.

Revisará además el contrato establecido con la constructora naval, para obtener algunas ventajas.

El presidente hace un ruego

Al llegar a la estación del Mediodía Mr. Poincaré, momentos antes de partir solicitó que los vagones que había de ocupar fueran iluminados con las buenas lámparas "METAL-T" que tan agradable le hicieron el trayecto de la Frontera a Madrid, pero anticipándose a sus deseos ya todo el tren presidencial estaba iluminado con las lámparas "METAL-T". Se hicieron grandes elogios de los organizadores del viaje.

Marruecos

Defendiendo un bloqueo

Comunican de Tetán que los moros de las cercanías de Río Martín atacaron a la una de la mañana de ayer a un destacamento de 12 soldados al mando de un sargento que defendían un bloqueo.

El grupo escameño era numeroso, y pretendió desde los primeros momentos apoderarse de los soldados que se defendieron tenazmente realizando actos verdaderamente heroicos.

La lucha fué reñidísima, y encarnizada, hasta el extremo que el puñado de valientes, dispararon 225 cartuchos en poco más de media hora.

Los moros se retiraron al fin dejando en nuestro poder dos cadáveres.

Créese que debieron sufrir grandes daños, pues la luca se desarrolló en las alambreadas. En el campamento de Tetán se comenta el valor de los soldados defensores del bloqueo, esperando que el ministro de la Gu-

erra general Luque, recompense en la forma que se merezca a este grupo de valientes.

Agitación en el Kert

Un telegrama recibido de Melilla da cuenta de que entre las cábalas sin ada al Kert se está una agitación extraordinaria.

Sábase que los moros de uno y otro bando se han adherido sosteniendo verdaderos combates. Existen bastantes heridos.

Toros en Toledo

Espadas Lobito y Belmonte. Los toros son de Veraguas y resultaron bravos, dando juego a los piqueros.

Lobito en sus tres toros estuvo poco afortunado, resultando pesadas sus faenas. A la hora de matar, pésimo.

Belmonte valiente y arrojo dio pasas de muletas magistrales.

Al rematar un quite de los de la tarde, recibe una ligera contusión en el brazo.

A la hora de matar se muestra sonriente, juega a su capricho con los tres toros que le tacean en suerte atizando buenas estocadas, que son premiadas con ovaciones cortó una oreja.

Al entrar a matar el último, es cogido resultando con un puntazo en la región glútea.

Le sustituye Lobito, rematando al toro algo desconfiado.

Las huelgas

Dicen de Huelva que el conflicto obrero se agrava por momentos. Los obreros de la Junta de Obras del Puerto han abandonado los trabajos.

La Compañía de las minas de Riotinto ha paralizado completamente el tráfico.

Las autoridades hacen gestiones para conjurar la huelga planteada.

Fuerzas de infantería, caballería y benemerita patrullan por los muelles para evitar la formación de grupos de huelguistas y para garantizar el orden.

Hay diez y ocho buques anclados en el puerto, sin poder hacer la carga ni descarga. Tendrán que zarpar caso de persistir la huelga.

Las consecuencias del paro serán gravísimas.

Hasta ahora no han ocurrido incidentes pues los huelguistas se mantienen en actitud pacífica.

La muerte del Cardenal Aguirre

Comunican de Toledo que ha fallecido en aquella Ciudad el Cardenal Aguirre. Desde el ataque agudo que sufrió días pasados, los médicos se mostraron pesimistas.

Esta mañana sufrió un colapso que le privó del conocimiento. Desde entonces comenzó la agonía.

El cadaver del Cardenal Aguirre se expondrá al público durante tres días.

El entierro se verificará el próximo domingo.

A consecuencia del fallecimiento del cardenal Aguirre y hasta que no se efectúe el sepelio, se hará cargo de la diócesis el Presidente del Cabildo Don Luis Garcia Pello.

Toros en Madrid

Se ha celebrado la corrida de toros anunciada en la cual tomaron parte los diestros Machahquito, el Gallo, Cocherito y Gaona.

Lidieronse cuatro toros de Perez de la Concha que resultaron bastos y otros cuatro de Gama mansotes, excepto uno que salió bravo.

Machahquito estuvo poco afortunado en su primer toro al que mató de mala manera.

En su segundo anduvo des-

confiado, tanto con el capote como con la muleta. Realizó una faena aburridísima y despachó al cornúpeto pesimista.

Rafael el Gallo divirtió al público con sus espantadas. En su primero estuvo malísimo dando lugar a grandes broncas en el público. Al segundo que le tocó en suerte lo mató de una manera detestable repitiendose las broncas y las protestas que adquirieron caracteres de verdaderos escándalos. Cuantas veces entró a matar lo hacia volviendo la cara y con un miedo extraordinario.

Cocherito fué el héroe de la tarde, matando su toro de volapié, siendo ovacionado.

Exportación frutera. Campaña de 1913

Table with columns: N.º de despacho, Fecha de salida, VAPORES, DESTINOS, BLES. M., Consignatarios. Lists shipping schedules for various destinations like Hamburgo, Bremen, New York, etc.

DESDE GARRUCHA

Para los Directores generales de Aduanas, navegación y pesca.

Cuando ha desparecido de esta comarca el estado de alarma que creó el celo ó la torpeza parcial... (celo, aunque pesa á algún grado lento que prefiere su quietud á su concepto, no lo alcanzará entre las gentes si se lo ven desvelado por atender al beneficio general)...

Debemos ocuparnos, aunque ligeramente, de algunas cosas de las que acontecen en Garrucha... Deseamos ocuparnos, aunque ligeramente, de algunas cosas de las que acontecen en Garrucha y de las que bien merecieran, tiempo há, que no se olvidaran de ellas en los centros oficiales...

Al público sensato que anhela prestigio en los empleados, seriedad en los cargos, é igualdad y honradez en los funcionarios del Estado... A quién no sorprende que los Administradores y Vistas de Aduanas con destino en esta reducida villa, disfruten un sobre sueldo de pingües gratificaciones...

Si todo esto lo hubiera de tener en antecedentes el comercio por una parte y las casas armadoras por otra, no se daría el repetido caso de que el primero encontrara dificultad en estar, porque las gratificaciones y propinas encarecen la contratación...

Cuando los hechos adquieren resonancia, cuando los empleados abusan en el ejercicio de sus cargos, cuando las exigencias le ganan al exceso, cuando la fortuna no corresponde á un exaltado género de vida, entonces sobreviene la alarma popular...

Días mejores deben suceder á estos; la justicia y la generosidad debe extender su manto sobre los pobres que sufren las consecuencias; esa generosidad, virtud por la cual el hombre se hace estimado al sacrificar sus intereses...

Bien merecido puerto de Garrucha la atención ministerial, una visita fiscalizadora, tanto más cuanto que se concede, sin requejes de detalles, negocios tan productivos como el de los maticulados, el de la emigración y tantos otros, que dan amplio campo á los empleados para ejercer en él sus destrezas y habilidades de operadores de pluma y sable.

Juan Garrido

PARIS

La psicología de un "monárquico"

Tiempo há que relaciones tengo con los paipantes y estudiado hé la trabazón de sus personalidades psicológicas, porque los psicólogos, ni que estudiarían ó son amantes Empero, el estudio parquero requiere como datos ciertos actos venustos de esos que caracterizan y absolutamente á la personalidad del yo integral, y los cuales, no están, ciertamente, al alcance de la mano, ni se producen con frecuencia en el vivir externo.

(Necesario há de penetrar en internos parajes del estudio y estar advertido, para que, en el momento apropiado, se pueda atrapar y almacenar las indispensables dotes con las que solucionamos debiendo el estudio emprendido.

Hay, no obstante, casos tan significativos que danos con claridad meridiana la perfecta y ya solucionada personalidad psicológica de nuestro sujeto. Y uno de estos casos háase ahorrado sin trabajo de investigación para esclarecer ciertas sombras (las danzas sombras de la hipogresia) que envuelven la mediocre personalidad de un caracterizado manualista, valioso amigo del divino poder é implacable campeón de la monarquía absoluta.

En mis diversas exploraciones á través de él, nunca hallé el lado por el que franquero pudiera el enorme cenagal que reposa en yo social y su yo integral. Mas, lo que no pude conseguir en tres ó cuatro meses, lo he alcanzado en un día.

El deseo vehemente que me impulsaba á estudiar su psicología, era el convencimiento (a priori) de que no había en su cerebro más que vapores escorbos, acilados materiales de una doble civilización, fracasada y fatal, que indeleblemente dejará en los ámbitos todos del mundo, la huella sangrienta de su intransigencia y de su fanatismo. Ardía en deseos de conocer los tesoros que guardaba ese su espíritu que, maldecido del triunfo de la República en su patria, aguarda un nuevo mañana, con que puedan alimentar sus famélicos cuerpos y establecer, con las sobras una tienda monárquica y divina. Y, estos mis deseos háense visto coronados de feliz éxito. Una cosa há patentado su espíritu y esta cosa no puede ser ni más significativa ni más interna: es una carta. Las cartas son los agujeros por los que puede verse la verdadera figura de la persona, continuamente oculta por la máscara social ó por las virtudes de escuela.

«A peregrinación portuguesa chegou á estada no meio dos maiores entusiasmos, há peregrinos secretos, há vase un estafío de las virtudes de escuela, relación al que lo da, como todo lo que se vé en el mundo, de aquello que puede dar trabajo, porque con esto constata un grave motivo, motivo bastante para dar con sus huesos en la cárcel».

Hé aquí: «A peregrinación portuguesa chegou á estada no meio dos maiores entusiasmos, há peregrinos secretos, há vase un estafío de las virtudes de escuela, relación al que lo da, como todo lo que se vé en el mundo, de aquello que puede dar trabajo, porque con esto constata un grave motivo, motivo bastante para dar con sus huesos en la cárcel».

Para fletes é informes, Sr. Herjón, Almería.

Austro Americana de Trieste
Todos los vapores que salgan de este puerto para Trieste, admitirán carga á flete corrido para Otréssa; Alessandria, Siria; Cipro, Anatolia, Batcum, Manila, Bombay, Calcutta, Kurrachee, Rangoon, Yokoma, Tokio, Svane (Australia), Madrás, Singapore, Hong Kong, Shanghai y Wladivostok.

Los siguientes vapores fruteros: El «Minsk» para Gopenhague. El «Citos» para Hull. Y el «Martha Washington» para New-York. Mañana fondará el «Delamere» para Manchester.

Para el domingo se anuncian al «Sant' Anna» y el «Ultonia» los dos cargarán barriles para New-York.

Para el domingo se anuncian al «Sant' Anna» y el «Ultonia» los dos cargarán barriles para New-York.

Opiniones sobre las Bicicletas Dürkopp

Para Hull y puertos de Finlandia. El vapor SANTIAGO estará en puerto el 10 de Octubre.

Para Christiania y puertos de Noruega. El vapor SANTIAGO estará en puerto el 10 de Octubre.

Para Manchester directo. El vapor DELAMERE estará en puerto el sábado 11 del corriente.

Para Hull directo. El rápido y acreditado vapor CLIO de la línea Wilson, llegará a este puerto el miércoles 10 de Octubre, con reducido hueco y cargará barriles para Hull y puertos del Báltico.

Paja y cebada. En el almacén de compra y venta de Hierros viejos y paja y cebada que hay en el muelle 8, se encontrarán, los que necesitan paja, buen género, buen embalaje para poder transportarla sin desperdicio y á su vez el precio más económico de la paja.

Dr. M. MARÍN. Especialista en enfermedades de los ojos y oculista del Hospital Provincial. Consulta de 1 mañana á 1 tarde y de 4 á 6 tarde. Gratis lunes, miércoles y viernes de 4 á 6 tarde. PUERTA DE PUEBLO.

Los mejores chocolates. De venta en los establecimientos de ultramarinos y confiterías.

Luces por gasolina. DEPOSITO Y AGENTES PARA ALMERIA. Aznar, Tonda y C. S. en C. Castelar 2. Centro Técnico. Castelar 2. Nuestro escaparate está alumbrado por gasolina.

Consumo 50 bujías 3 céntimos por hora á gas, gasolina, petróleo y creosota.

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Revista del mercado celebrado en Liverpool el día 3 de Octubre, según circular de dicha fecha, de la Casa L. Connolly. «Se ofrecieron 3402 barriles de Almería, consistiendo en los restos de los cargamentos presentados para ser vendidos...»

Instrumentos para ingenieros
Material de dibujo y laboratorio
Termómetros, barómetros de montaña
Material de timbres, luz eléctrica y para tallas
Pérez y Santos
Paseo del Príncipe, 14—Almería

AURELIA
Fábrica de tejidos de
José Suero Muñoz
MURCIA NUM. 24
Lonas de todas clases para toldos y cortinas, velas de barcos y para butacas. Lienzos, telices, mantelería. Géneros para alpagatería y talabartería. Depósito de cáñamos y trenzas de yute. Precios sin competencia.

Carbones minerales ingleses
Cardiff doble cribado.—Newcastle grueso.—Newcastle menudo.—Carbones para fragua.—Coke metalúrgico.—Coke para cocinas.—Antracitas para motores clases puercas, cables y gruesa
Alfredo Rodríguez
Gerona 5.—Teléfono núm. 80
SE SIRVE A DOMICILIO

Banco de Cataluña
Sociedad limitada de Seguros mutuos de Vida y Caja de Ahorros popular
Inscrito en el Ministerio de Fomento por Real Orden de 12 de Agosto de 1913
Constituido el depósito de garantía que exige la Ley de Seguros de 14 de Mayo de 1908, a disposición del Excmo. Sr. Ministro de Fomento.
Pundona bajo la inspección directa del Estado Español
DOMICILIO SOCIAL, CORTES 623, BARCELONA
Creación a cada año de sus socios de un capital mediante entrega de CINCO pesetas al mes, durante DIEZ AÑOS.
Para informes y suscripciones al señor Delegado
D. Francisco Crus Ferrer, Emir 18, Almería

Carbones ingleses
Carbón antracita
Carbón fragua superior y otros
Para ventas y precios dirigirse á Arturo Lengo
Paseo del Príncipe, número 21.—Almería

Los mejores chocolates
CHOCOLATES
Royal
De venta en los establecimientos de ultramarinos y confiterías.

Luces por gasolina
CON CASCILLA
DEPOSITO Y AGENTES PARA ALMERIA
Aznar, Tonda y C. S. en C.
Castelar 2.—Centro Técnico.—Castelar 2.
Nuestro escaparate está alumbrado por gasolina.
Consumo 50 bujías 3 céntimos por hora á gas, gasolina, petróleo y creosota.

LAS FAMOSAS BICICLETAS
DÜRKOPP
NO RECONOCEN RIVAL
Mayores facilidades de pago que nadie
HERRERA Reyes Católicos 7, Almería

Campaña frutera
A las nueve de la mañana de ayer fundé en nuestro puerto el vapor frutero «Axel».
Anoche á última hora continuaba cargando barriles de uva para Hamburgo y Bremen.
La existencia de barriles en el muelle, se calcula anoche en unos doscientos veinticinco mil.
Anoche á las diez y media fundaron en nuestro puerto los vapores «George», «Hebe» é «Ida», que cargarán hoy barriles de uva para los mercados de Londres, Hamburgo y New York, respectivamente.
Hoy fondarán en nuestro puerto